



5月19日(火)、市役所本庁において、六次産業化実施計画承認書交付式が行われました。下甕町の下野尚登氏から申請のあった同計画を承認したもので、同氏が第3号となります。今後、自らが漁獲した水産物を活用して、新商品の開発や、販路の開拓に取り組む予定です。

六次産業化実施計画
第3号を承認



5月22日(金)、海上自衛隊鹿屋航空分隊による離島ヘリポートの離着陸訓練がありました。上甕島の離島緊急搬送用ヘリポートに大型ヘリが着陸し、数分後に離陸。当日は、下甕島でも、同様の訓練が実施されました。

上甕
離島緊急搬送用ヘリポートで
大型ヘリの離着陸訓練



5月10日(日)、斧淵地区の樋渡川多目的運動公園で、同地区コミュニティ協議会主催による世代間交流として、「菜種落とし」が行われました。これは、高齢者のアドバイスのもと、子どもたちが古い農機具を使い、菜種を収穫する体験学習です。総勢130人が参加し、にぎやかな収穫作業となりました。

【提供】=斧淵地区コミュニティ協議会

東郷
おのぶち塾
「菜種落とし」開催

薩摩川内

お知らせ版

広報さつませんだい
2015

No.257

川内

おれんじ鉄道を利用して



おれんじ鉄道を利用して、八代市の日奈久温泉駅に到着



交流研修会の様子

老人クラブとの交流研修

5月16日(土)、下湯田むつみ会(会員35人)が主催し、おれんじ鉄道を利用して、八代市老人クラブ連合会との交流研修会を行いました。友愛訪問活動(シルバーヘルパー活動)や会員増強活動をはじめ、幅広い分野について意見を交換しました。抱える課題の解決や運営のあり方について考える機会となりました。